März 2017



Liebe Freunde,

in diesem Monat begehen wir mit den Frauen auf der ganzen Welt den Internationalen Tag der Frau. Das Thema für den Weltfrauentag 2017 lautet: "Unerschrocken für Veränderung eintreten".

Ich habe angefangen, über die Frauen in der Bibel nachzudenken, die unerschrocken für Veränderung eingetreten sind. Frauen, die für Gott lebten und seinem Volk mit ihren Gaben und Taten dienten. Eine Frau, die mir einfiel, ist Deborah, die Richterin und Prophetin, die wir im Buch der Richter finden (Richter 4,1–14).

Deborah ist die einzige Frau, die unter den Richtern der Bibel erwähnt wird. Sie sagte Barak, dass der HERR, der Gott Israels, ihm befahl, einen Angriff gegen die Streitkräfte des Königs zu führen. Barak zögerte, dem HERRN zu gehorchen, aber Deborah erinnerte ihn unerschrocken an Gottes Verheißung. Deborah war eine Frau, die unerschrocken für Veränderung eintrat.

Was ist nötig, damit aus uns Frauen werden, die unerschrocken für Veränderung eintreten? Sind wir bereit, eine Stimme für die Frauen zu sein, die selbst keine Stimme haben? Sind wir bereit, für Veränderung für Frauen zu kämpfen, die heute in einigen Teilen unserer Welt misshandelt und im Stich gelassen werden? Beten und das Angesicht unseres Gottes suchen, damit wir Weisheit und Kraft erhalten und für die Frauen eintreten, die zum Schweigen gebracht und misshandelt werden?

Jede Frau ist nach dem Ebenbild Gottes geschaffen. Wir wollen zusammen stehen, wenn wir um den Mut beten, dass wir unerschrocken für Veränderung eintreten können. Dass wir Frauen sind, die sagen können: Wir glauben an Gott und wir wissen, dass er ein Gott der Wunder ist. Mögen wir Frauen sein, die daran glauben, dass Gott sieht, was mit unseren Schwestern geschieht, die an den Rand gedrängt werden. Frauen, die ihre Zeit, Gaben und Ressourcen aufwenden, um Gemeinschaften, Dörfer, Städte und Länder für Jesus zu verändern.

Heute, wenn Sie sich zum Gebet versammeln, schließen Sie sich dem Gebet von Frauen auf der ganzen Welt an, die gemeinsam beten, um unerschrocken für Veränderung einzutreten. Wo brauchen Sie mehr Courage? Wo ruft Gott Sie dazu auf, zu reden, damit andere an die Verheißungen Gottes für ihr Leben heute erinnert werden?

Sie sind seine Töchter, berufen zum Gebet und dazu, unerschrocken für Veränderung in den Herzen von Frauen auf der ganzen Welt einzutreten. Mein Herz blutet gemeinsam mit Ihrem, wenn wir unerschrocken für das Evangelium eintreten in der Hoffnung, dass viele Herzen mit dem Herzen Gottes vereint werden; durch seinen Sohn, Jesus.

Weil unser Herz sich seiner freut,

Peggy Banks

Direktorin Weltweiter Dienst TWR Frauen mit Hoffnung/Projekt Hannah